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1
ふるさと納税制度を参考に、寄付による政策選択制度の
導入を。

【区長】寄付を積極的に募り、ＰＲの充実などと併せ、施策反映の仕組
みを“検討”する。
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2

産業文化都市板橋のブランドイメージを内外に発信するた
め、区の産業経済部門と各種産業経済団体が同居するワ
ンストップ拠点構想を進め、新産業育成プラザを板橋区産
業経済庁舎にしては。

【区長】新産業育成プラザ構想については、当初のスキームによる実
現は困難と認識している。代替策として、立地推進拠点としての機能
も含め、工場ビルの高度化を図る中で、同構想がめざした技術支援機
能と誘致機能の整備を“検討”する。また、新産業育成プラザ建設予
定地は、提案の件も含め、活用策を“検討”する。

3 ②幼保連携型認定こども園の可能性に関する考えは。
【区長】②幼保連携型認定こども園は利用者にとって幅広いサービス
の提供を受けられる枠組みと捉えており、今後実施するニーズ調査の
状況や制度内容を踏まえて活用を“検討”する。

4
１地域センター管内につき１か所はボールの使用が可能
な公園の整備を。

【区長】１地域センター管内に１か所のキャッチボール広場を配備でき
るか“検討”する。

5
身体障害者手帳や愛の手帳を持つ区民については、手帳
の提示のみで減免申請手続きが済むよう簡素化を。

【区長】減免規定が設けられた当時と比べて社会情勢が変化している
ことなども踏まえて、見直しや“検討”をする。

6

あいキッズに学童クラブ登録と一般登録の２つの区分が
設けられていることによる制度の複雑さや弊害どを解消
し、また経費を効率的に使用するため、２つの区分を一本
化すべきは。

【教育長】２５年度新たに設置するあいキッズを対象に、学童クラブ登
録と一般登録を一体的に運営できるよう、必要な規定整備、保護者へ
の説明、事業者の選定などを“検討”している。
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7 ②３年育児休業の推進と育児休業中の所得補償を。
【区長】②中小・零細企業の育休は進んでいないため産休明け保育へ
の対応が必要。育休の普及が進んだ段階で所得補償も“検討”。

8
①室内スポーツ振興策として３千から５千人の観客を収容
できる体育館の整備を。

【区長】①大規模で多機能な体育施設の整備は有意義。改築の際にＰ
ＦＩなどを活用した施設建設の“検討”を進める。

9 ③区内大学が出場する箱根駅伝応援イベントの開催を。 【区長】③応援方法やイベントを“検討”する。

10
空き家対策条例制定を　③調査、勧告、強制執行などを
含んだ条例制定を。

【区長】③現行法で解決できなければ条例制定を“検討”する。

11
①公共施設に不具合が発生する前に対応を講ずる予防
保全的管理を採用すべき。

【区長】① 建築物の長寿命化の観点から予防保全は重要。今後保守
点検の充実を“検討”し、予防保全につなげる。

12
②プロバスケットチームの誘致にちなみ、小豆沢体育館の
ネーミングライツを募集しては。

【区長】② 区施設やイベントなどへのネーミングライツ導入の可能性に
ついて幅広く“検討”する。

13
この地域唯一の学校である板八小も小規模校になりつつ
あるが、地域の活性化をどう考えるか。

【区長】地域内の旧板四中跡地はマスタープランにおいて今後“検討”
が必要な施設と位置付け、有効活用を“検討”する。

14
今後、石神井川を含む防護柵について、足がかりのない
構造に改修を。

【区長】改修が必要な場合は、これまでの基準に十分な“検討”を加え
たうえで実施する。

小林おとみ

15
①危険な空き家の除去を進める「空き家再生等推進事
業」を活用し対策を。

【区長】① 区での活用が可能か“検討”していく。

16
②空き家の所有者に撤去を命令するなどの空き家対策条
例を制定する自治体が増加している。区も独自の条例制
定を。

【区長】区の実情に合った条例の制定を“検討”する。
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